

PLANÈTE AMAZONE





QUI SOMMES-NOUS?

Planète Amazone est une association française déclarée d'intérêt général avec statut d'observateur à l'ONU, œuvrant en faveur de la préservation des forêts et de la reconnaissance des droits de la nature, en collaboration étroite avec des peuples indigènes et des citoyens du monde entier. Fondée en 2012 par Gert-Peter Bruch, notre organisation est principalement financée par la solidarité citoyenne.

NOS COMBATS



NOS PRODUCTIONS AUDIOVISUELLES



AMAZONIA

(2024)

75'

CŒUR DE LA TERRE MÈRE



TERRA LIBRE UN APPEL À L'HUMANITÉ (2021)125



PROTÉGEONS L'AMAZONIE (2021)1804

NOS ACTIONS

CONSERVATION

Protection et restauration des forêts et des autres écosystèmes.

Assistance logistique et médicale à de nombreuses communautés indiaènes, dont celle du cacique Raoni Metuktire, en Amazonie brésilienne.

MOBILISATION

Organisation de tournées avec des leaders indigènes du monde entier, leur permettant de faire entendre directement leur voix.

Pétitions, actions et marches citoyennes.

PLAIDOYER

Participation aux négociations internationales Climat et Biodiversité.

Publication de rapports, tribunes, brochures et déclarations.

ÉDUCATION / SENSIBILISATION

Projections-débats dans les écoles.

Création de matériel pédagogique, formation aux enieux climat & biodiversité en incorporant Droits de la Nature et des peuples indigènes.

2012

Urgence Amazonie' avec le cacique Raoni en France, en Suisse et aux Pays-Bas : plus de 50 000 € récoltés pour l'Institut Raoni.

2013

"Urgence Xingu" dans la terre indigène de Capoto/Jarina et auprès des peuples affectés par le barrage de Belo Monte, à Altamira.

2014

Campagne SOS Amazônia Tour (France, Monaco, Angleterre, Norvège) avec les caciques Raoni et Megaron.

Organisation d'une fresque vivante d'enfants autour du cacique Raoni.

2015

Lancement international de l'Alliance des Gardiens de Mère Nature à la COP21 (Paris).

Plainte pour génocide à la CPI à l'encontre du peuple

2016

Plus de 220 000 €

récoltés à travers l'appel au financement participatif "Rejoignez les Gardiens de la Terre" pour organiser une Grande Assemblée internationale de peuples indigènes. Organisation de la venue à Paris

2017

de la première Grande Assemblée de l'Alliance des Gardiens de Mère Nature (Brasilia). 80 peuples venus de 25 pays adoptent une Déclaration pour l'humanité.

2018 2019

d'une délégation

de dix membres

des Gardiens

de Mère Nature

Co-organisation

à Paris d'un sommet parallèle au Congrès Mondial de l'Énergie Hydraulique afin de mobiliser contre les grands barrages.

"Covid-19 -**Protégeons** les Gardiens de l'Amazonie' 50 000 € récoltés pour venir en aide

à une vingtaine

de villages indigènes.

2020

Sortie au cinéma du film Terra Libre. Diffusion sur le web de la mini-série documentaire "Protégeons

2021

2022

le village du cacique Raoni, en préparation d'un nouveau liant démarcation des terres indigènes au Brésil et reconnaissance du crime d'écocide

Soutien financier à plusieurs indigènes pendant le Campement Terre Libre et à l'assemblée Aty Guasu du peuple Guarani-Kaiowá

> **Participation** à la COP28.

2023

NOTRE SOUTIEN À L'ALLIANCE DES GARDIENS DE MÈRE NATURE



Planète Amazone est membre cofondateur de l'Alliance des Gardiens de Mère Nature (AGMN), mouvement international pour la paix unissant les peuples indigènes et leurs alliés pour veiller à la protection de la planète et des générations futures. Depuis son lancement à la COP21 (2015) et l'organisation de la Grande Assemblée de Brasilia (2017), ayant permis à 200 représentants indigènes et environnementalistes de s'unir pour adopter la Déclaration de l'Alliance des Gardiens et Enfants de la Terre Mère, Planète Amazone est un catalyseur essentiel de l'Alliance, désormais reconnue sur la scène internationale.

AGIS À NOS CÔTÉS

Depuis plus de 12 ans, nous permettons aux peuples indigènes et aux citoyens de faire voix commune pour préserver le monde vivant.

Nous avons besoin de votre soutien pour poursuivre nos missions de terrain, de sensibilisation, d'éducation, de plaidoyer et de lobbying auprès des décideurs afin de faire reconnaître et respecter les Droits de la Nature.

De gauche à droite: Gert-Peter Bruch, président fondateur de Planète Amazone - Cacique Ninawa Huni Kuí, Chef et président de la fédération du peuple Huni Kui de l'Etat d'Acre en Amazonie brésilienne - Mindahi Bastida, peuple Otomi (Mexique), Membre du Comité Exécutif de l'Alliance des Gardiens de Mère Nature.



Les dons faits à Planète Amazone à travers la plateforme HelloAsso ouvrent droit à une réduction d'impôt sur le revenu égale à 66 % du montant versé, directement déduite (dans la limite de 20 % du revenu imposable).

PLANÈTE AMAZONE

- 38 rue Baudin 92400 Courbevoie France
- @ communication@planeteamazone.org
- planeteamazone.org

FAIRE UN DON



SUIVRE NOS ACTUALITES ET NOS ACTIONS









